



### La maison en pans de bois *élémentaire - collège*

Auray dispose d'un site idéal pour les ateliers du patrimoine : Saint-Goustan. Ce quartier qui a conservé l'infrastructure de ses rues ainsi qu'un certain nombre de maisons en pans de bois témoignent de ce que pouvait être un faubourg au Moyen Âge. Les élèves partiront donc à la découverte de ces maisons à l'aide d'un petit questionnaire qui les guidera dans leur réflexion. De retour en salle (à l'ancienne prison), le principe du pan de bois sera revu et expliqué par des exercices et manipulations.

#### Objectifs de l'atelier :

- Découvrir un élément du patrimoine breton, la maison en pans de bois
- Acquérir un vocabulaire sur l'architecture

#### Organisation :

*Durée* : 2 h

*Lieu de rendez-vous* : place Saint-Sauveur

#### *Déroulement* :

Début de la séance par un travail d'enquête sur les maisons en pans de bois de Saint-Goustan. Puis, en salle (ancienne prison), comparaison des données recueillies par les groupes, diaporama commenté et exercices autour des matériaux et des assemblages en menuiserie.

*Encadrement nécessaire* : 1 adulte pour 10 élèves

*Matériel nécessaire* : Fourni par la Ville